

Antrag der Justizkommission\* vom 26. Oktober 2005

**4276 a**

**Beschluss des Kantonsrates  
über den Sitz des Sozialversicherungsgerichts**

(vom . . . . .)

*Der Kantonsrat,*

nach Einsichtnahme in den Antrag des Regierungsrates vom 7. September 2005 und in den gleichlautenden Antrag der Justizkommission vom 26. Oktober 2005,

*beschliesst:*

- I. Das Sozialversicherungsgericht hat seinen Sitz in Winterthur.
- II. Veröffentlichung in der Gesetzessammlung.

---

**Begründung**

Die Justizkommission hat die Vorlage am 26. Oktober 2005 in Anwesenheit des Präsidenten des Sozialversicherungsgerichts behandelt. Der bestehende Sitz in Winterthur ist unbestritten.

Zürich, 26. Oktober 2005

Im Namen der Justizkommission  
Die Präsidentin:            Der Sekretär:  
Gabi Petri                    lic. iur. Emanuel Brügger

---

\* Die Justizkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Gabi Petri, Zürich (Präsidentin); Ursula Braunschweig-Lütolf, Winterthur; Lukas Briner, Uster; Vinzenz Bütler, Wädenswil; Hans Egloff, Aesch bei Birmensdorf; Rosmarie Frehsner, Dietikon; Cécile Krebs, Winterthur; Katharina Kull-Benz, Zollikon; Jürg Leibundgut, Zürich; Annelies Schneider-Schatz, Bäretswil; Andrea Sprecher, Zürich; Sekretär: Emanuel Brügger.